



Elisabeth-Käsemann-Preis 2024

Urkundentexte

Aislinn Nissel-Unsöld engagierte sich während eines Austauschjahrs in Victoria/Kanada für Friedens- und Umweltfragen. Sie teilte ihre fachlichen Kenntnisse mit Mitschülerinnen und Mitschülern. Zurück in Tübingen brachte sie sich sozial wie politisch ein bei der Lebenshilfe und „Fridays for Future“. Sie verantwortete maßgeblich eine „Demonstration gegen Rechts“. Eingeladen nach Brüssel zu „Your Europe, Your Say“ setzte sie sich für die Mitgestaltung Europas durch Jugendliche ein.

Lucy Queisser engagierte sich äußerst aktiv und kontinuierlich an der Gestaltung des Schullebens. Sie war seit der 5. Klasse Mitglied der SMV, Unterstufen-, Mittelstufen- und Schülersprecherin. Sie zeigte ein hohes Maß an Verantwortung und sozialem Bewusstsein bei Aktionen und Projekten sowie große Begeisterungsfähigkeit. Außerhalb der Schule war sie Mitinitiatorin einer Friedensdemonstration der Tübinger Schulen, Kinderkirchleiterin, Reitlehrerin und Trainerin.

Tom Renner engagierte sich zuverlässig und tatkräftig an der Gestaltung des Schullebens. Er war seit der 5. Klasse SMV-Mitglied, Unterstufen-, Mittelstufen- sowie Schülersprecher. Planungs-, Organisations- und Führungskompetenz, Solidarität, Fürsorge und Gastfreundschaft zeichneten ihn bei Projekten und Aktionen aus. Als Mitinitiator einer Friedensdemonstration und Jugendsprecher der Tübinger Reitgesellschaft wirkte er auch außerschulisch.

Nora Vogel war seit der Unterstufe aktives und engagiertes Mitglied der SMV. Planung, Organisation und Durchführung verschiedenster Projekte und Aktionen sowie die Gestaltung eines Jahrbuchs übernahm sie mit Selbstverständlichkeit, verantwortungsvoll und erfolgreich. Ökologische Initiativen lagen ihr besonders am Herzen. Außerhalb der Schule leitete sie eine Jugendgruppe des CVJM und kümmerte sich um das Wohl von Tieren auf der Jugendfarm Kusterdingen.